

OHP-07

OBSERVATORIO HOTEL PUENTE

Enclavado en las majestuosas colinas cercanas al Observatorio La Silla, en el corazón del desierto de Atacama en Chile, emerge el innovador OHP-07, este hotel no es solo un lugar de hospedaje, sino una experiencia arquitectónica y astronómica única que redefine el concepto de hospitalidad.

El edificio se presenta como un triángulo inscrito en un rombo, una forma geométrica audaz que evoca la geometría celestial y la precisión astronómica. Construido principalmente con estructuras de madera laminada cruzada, el hotel se integra armoniosamente con el entorno natural árido y rocoso que lo rodea. La elección de la madera no solo busca la sostenibilidad ambiental, sino también proporcionar una sensación cálida y acogedora que contrasta con el paisaje desértico circundante.

Con una extensión de 100 metros de lado, el Hotel no solo es un hito arquitectónico, sino que promete ser un santuario para los amantes del cielo nocturno y la astronomía. Cada una de sus habitaciones está estratégicamente orientada para maximizar la vista al cielo, permitiendo a los huéspedes contemplar las maravillas del universo directamente desde sus camas. Techos retráctiles y paredes de vidrio ofrecen una conexión sin precedentes con el cosmos, creando un ambiente donde los límites entre el interior y el exterior se difuminan, dando la sensación de estar flotando en el espacio.

La experiencia en el Hotel Espacial va más allá de la estancia nocturna. Se ofrece una hospitalidad única, donde cada detalle está cuidadosamente pensado para satisfacer las necesidades de los viajeros interesados en la astronomía y la exploración cósmica. Los huéspedes pueden participar en tours guiados por expertos astrónomos que les revelan los secretos del cielo del hemisferio sur. Desde observaciones de estrellas hasta la identificación de constelaciones y galaxias, cada visita se convierte en un viaje educativo y emocionante.

Además de los tours astronómicos, el hotel puente cuenta con un auditorio equipado con tecnología de vanguardia y telescopios de alta precisión. Aquí, los huéspedes pueden asistir a conferencias, proyecciones audiovisuales y presentaciones en vivo sobre temas que van desde la exploración espacial hasta la astrofísica avanzada. Este espacio no solo sirve como centro de aprendizaje, sino también como un lugar para la reflexión y el intercambio de ideas entre científicos, entusiastas del espacio y visitantes.

La sostenibilidad es otro pilar fundamental del diseño del Hotel puente. Además del uso de materiales de construcción eco-amigables como la madera laminada cruzada, el hotel implementa prácticas energéticas sostenibles. Energía solar proporcionan la mayor parte de la energía necesaria para operar el complejo, minimizando así su huella de carbono y preservando el ambiente natural del desierto de Atacama.

El Hotel cerca del Observatorio La Silla representa una fusión perfecta entre arquitectura innovadora y ciencia avanzada. Es un refugio para aquellos que buscan una experiencia única bajo los cielos más claros y estrellados del mundo. Cada rincón del hotel está diseñado para inspirar, educar y conectar a los huéspedes con el vasto universo que nos rodea, asegurando que cada visita sea verdaderamente inolvidable y transformadora.

Con su compromiso con la exploración cósmica, la educación astronómica y la sostenibilidad ambiental, el Hotel Espacial se posiciona como un faro de esperanza y conocimiento en el desierto chileno, capturando la imaginación de todos aquellos que miran hacia las estrellas en busca de respuestas y maravillas por descubrir.

ESQUEMA ESTRUCTURAL

